

ひまわり通信



～R5.3～

春一番が吹き、寒さの中にも日差しの暖かさ、明るさに、春の訪れを感じられるようになってきました。もう3月ですね🌸

去年の11月から始まった玉ねぎ作業ですが、2月からは毎日納品と受け入れを行っています。その時々玉ねぎの状態によって、むきやすい物や、むきにくい物、苦手だなと感じる物もあるかと思いますが、3か月経った今では、少しずつ皮むきの仕方や特有の香り(?)匂い(?)にも慣れてきた方も多いのかなと思います。

玉ねぎ作業では、皮むきだけでなく、作業前の準備や作業後の清掃や片付け、荷積み・荷下ろしなどの一連の作業も皆さんに協力して行っていただいておりますが、それは玉ねぎ作業に限ったことではなく、キリコやかがつう、パチンコ解体、商工会、野菜などどんな作業でも通じるものです。自分が受け持つものだけでなく、周囲の動きを見て、そして周囲の状況に合わせて行動することは、仕事をする上でとても大切な要素ですが、なかなか簡単なことではありません。ひまわりでの作業を通して、こうした社会性や協調性を経験できる機会とし、皆さんのそれぞれの力が少しずつ発揮でき、皆で成長し合っていると良いなと思います。

また、先日かがつうの作業を行っているメンバーと話し合いの場を持ちました。どのようにしたら部品が落ちないか、今のやり方でやりにくいことがないかなど意見を出し合いました。話し合うことで、改めて自分の作業を意識する機会となり・・・今回のように自分の思いや意見を言い合い、そして互いの意見に耳を傾けるということは改めて大切だなと思いました。そういった雰囲気、ひまわりの中での働きやすい・過ごしやすい環境につながっていると良いなと思っています。

メンバーからは、「梅の花を見に行きたい」「今年の花見はどこに行こうか？」などの声が挙がってきました。そういった“楽しみや息抜きの時間”を持つことも働く上では大切ですね。毎日の体調や気分、自分のペースを観察・確認しながら、季節の変わり目を無理なく過ごしていきましょう。

【3月の予定】

- ・3/15(水) 職員勉強会のため、午前中みの作業となります。昼食の提供もありません。
- ・3/21(火) 祝日のためお休みです。

【お知らせ】

◎お弁当の昼食を利用されている方へ

3月分の請求は4/3(月)とし、支払期限は4/10(月)を予定しています。

